

militaires, celles du collège Mongazon, du pensionnat Saint-Julien, de M. Cordeau ont prêté leur concours toujours apprécié. Les rues avaient été ornées de multiples décorations. La population se pressait sur tout le parcours, laissant tout juste la place, en maints endroits, pour le passage du dais.

Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, au Canada, avait tenu chapelle pontificale à la grand'messe et portait le Saint-Sacrement. Mgr l'évêque, en cappa, suivait derrière le dais. Mgr Bruchési, qui avait été le promoteur du congrès eucharistique de Montréal, auquel Mgr Rumeau avait assisté et prêché, et qui se termina par une procession incomparable d'un parcours de cinq kilomètres, ne put retenir cette exclamation, après avoir béni du haut du reposoir la foule massée sur le tertre: " C'est splendide! "

" Mgr Bruchési, pendant son séjour en Anjou, a visité les Soeurs de Saint-Joseph de Baugé et de Beaufort. Les religieuses de cet ordre possèdent à Montréal un splendide hôpital. Il a visité aussi le Carmel dont une soeur appartient à une noble famille canadienne; les religieuses de l'Espérance, dont la supérieure actuelle, la Mère Marthe, a fondé une maison dans sa ville archiépiscopale et avec laquelle il est resté en relation. Le jeudi 29, il est allé à Saint-Laurent-sur-Sèvres visiter la double famille du bienheureux de Montfort et les frères de Saint-Gabriel. Il avait voulu descendre à la maison-mère du Bon-Pasteur. Mais Mgr l'évêque l'a reçu plusieurs fois à l'Esivière, d'où il est parti le 23. Il doit s'embarquer pour l'Amérique le 19 juillet.

* * *

UN MARIAGE FRANÇAIS ET CHRETIEN

(à Saint-Barthélemy d'Angers)

J'excuserais volontiers les habitants de Saint-Barthélemy et leur vénérable curé en particulier de céder à une pensée de